



## “Nunca pensamos en crear humanos”

El científico Mitalipov cuenta cómo clonó células madre **PÁGINA 35**



## El ‘San Juanito’ vuelve a Úbeda

Restaurada en Italia, la escultura se atribuye a Miguel Ángel **PÁGINA 37**

## El CSD pide investigar a Carballo

El exseleccionador de gimnasia, denunciado por abusos **PÁGINA 50**



# La trama Gürtel pagó una parte de la boda de la hija de Aznar

- El yerno del expresidente admite que fue un regalo de Correa
- Las facturas por 32.452 euros las encontró la policía hace dos años

JOSE A. HERNÁNDEZ  
JOSÉ M. ROMERO, Madrid

La trama Gürtel pagó en septiembre de 2002 una parte de los gastos —32.452 euros— de la boda de Alejandro Agag y Ana Aznar, hija del entonces presidente del Gobierno. La red corrupta que dirigía Francisco Correa, invitado al enlace matrimonial y testigo del novio, se encargaba por aquel entonces de organizar todos los actos electorales del PP nacional y tenía numerosos contratos de Administraciones públicas gobernadas por este partido.

Agag reconoció ayer a EL PAÍS que Correa, como “regalo de boda”, se hizo cargo “exclusivamente” de los gastos de iluminación de la fiesta que siguió al convite, celebrada en la finca Los Arcos del Real, propiedad de un amigo del expresidente José María Aznar. “Invité a Francisco Correa a mi boda hace diez años y medio debido a mi relación de amistad con él en esa época. Yo entonces no ocupaba ningún cargo público y Correa no estaba imputado en ninguna causa judicial”, señaló Agag a través de un comunicado.

Los servicios regalados por la red Gürtel al matrimonio Aznar-Agag figuran en un documento contable de la trama corrupta, que hoy publica EL PAÍS, hallado por la policía hace más de dos años y que no había trascendido hasta ahora. **PÁGINAS 10 Y 11**



ÁLVARO GARCÍA

## Mourinho se va, Florentino sigue

Florentino Pérez anunció ayer que José Mourinho, su octavo entrenador en 10 temporadas, abandonará el club en dos semanas, cuando acabe la Liga. La salida del portugués, que tenía tres años más de contrato, es, según el presidente del Madrid, “de

mutuo acuerdo” tras “el nivel de presión” al que se ha sometido al técnico. Pérez (en la foto, antes de la rueda de prensa) destacó el “salto cualitativo” que ha dado el club y confirmó que se presentará a la reelección el 16 de junio. **PÁGINAS 46 Y 47**

# Hacienda recortará el salario de miles de funcionarios locales

El Gobierno espera ahorrar 870 millones

MARÍA FERNÁNDEZ, Madrid

El Gobierno va a recortar el salario de los empleados municipales para ahorrar 870 millones de euros en 2014 y 2015. Para ello va a poner límites al complemento específico (el que se cobra por las características especiales de

un puesto de trabajo), con topes en función del grupo profesional de cada empleado y que vendrán definidos cada año en la Ley de Presupuestos. “Se establecerán horquillas salariales para homogeneizar las retribuciones”, señalaron ayer fuentes del Ministerio de Hacienda. **PÁGINA 13**



## Un diputado del PP admite que Bárcenas le dio 70.000 euros en efectivo

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid

El diputado nacional del PP Eugenio Nasarre admitió ayer ante el juez Pablo Ruz, que instruye el caso Bárcenas, que recibió 70.000 euros “en metálico” y en dos pagos del extesorero del PP como donativo para la Fundación Humanismo y Democracia. El presidente del Senado, Pío García Escudero, reconoció que recibió un préstamo del PP, aunque aclaró que no fue de cinco millones de pesetas como dijo a EL PAÍS, sino de cuatro, y que no tiene relación con el apunte manuscrito de Luis Bárcenas. Escudero y Nasarre reconocieron que cobraban sobresueldos del PP. **PÁGINA 12**

## Ultimátum a 3.500 alumnos de la Complutense por morosos

P. ÁLVAREZ / A. TOBELLA, Madrid

La carrera de 3.500 alumnos morosos de la Complutense de Madrid (UCM), la universidad presencial más grande de España, está en riesgo. La UCM les dio ayer un ultimátum: si no pagan en septiembre deberán abonar el doble por matricularse otra vez de las mismas asignaturas o serán expulsados. **PÁGINAS 32 Y 33**

## Hezbollah se lanza a la batalla de Siria en defensa de El Asad

DAVID ALANDETE, Jerusalén

Hezbollah está desempeñando un papel crucial en la batalla por la estratégica ciudad siria de Qusair. Miles de combatientes de la milicia chií apoyan a las fuerzas de El Asad en la lucha por esta localidad, en la frontera con Líbano, en una creciente regionalización de la guerra. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**